

## "Estoy harto de.... la inactiva web de La Mar de Músicas"

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. Lunes, 28 de julio de 2014

---

Nos envían un correo electrónico una persona que ha estado en Cartagena para ver a 'Calle 13' en La Mar de Músicas y que se queja de que la web del certamen musica, "a diferencia a lo que desde hace años hacen otros festivales que tienen lugar en verano en España (y que solemos visitar), no cuelgue fotos de los artistas durante su celebración", exponen.

**Enlace vinculado:** [Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'](#)

El correo para enviar asuntos de esta sección es

cartagenadehoy@gmail.com